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万隆说，农业和农产品加工业，需要改
革，需要发展，需要用先进的技术和设备改造
传统的产业，也需要政府的支持，需要财政、
税收的支持。肉、蛋、奶、粮、油、棉关系民生，
应该给予支持。

在发言中，万隆具体谈到了生猪收购环

节的税收问题，他向国家税务总局的肖局长
反映说：“现在我们生猪收购环节的税收还是
双轨制，已经沿袭几十年了，希望能并轨。”

万隆表示，希望能对农产品的深加工业
在税收上给予支持，这将有利于促进我国的
农业向现代化、工业化转变。

新型城镇化
一年能给河南
新增投资
1000亿

胡葆森：全国人大代表、中房协副会长、建业住宅
集团（中国）有限公司董事长

昨日，胡葆森在河南团的全体会上，再次强调了自己对于河南“三化”协
调发展的认识，并表示，希望国家给河南制定政策，“特别像河南的新型城镇
化具有全国示范性的例子，给予优惠”。 记者 裴蕾 辛晓青 李萌 廖谦 文/图

“大家知道，国际上一些社会学家提
出 21 世纪影响人类进步的两大事：一个
是信息产业革命，一个是中国城镇化。”

他认为，在新城镇建设方面，需要
由政府来主导规划，设立城市基础设施

建设。
“政府来主导，农民自发来参与，全体

配合，各级财政、各种社会力量也都尽全力
来支持这件事情，或者用开发的形式来不
断地切入到新农村建设。”

新型城镇化，需由政府主导规划

说到城镇化的具体影响，胡葆森说：
“新型城镇化的建设，它既可以促进投资，
又可以促进消费。”

“因为你拆房子，建房子这是投资，房

子卖了以后，又是消费，农民住进新房子还
要买家具等。新型城镇化所引发的产业链
非常大，拉动了四五十个行业的发展，拉动
了整个经济的发展”。

城镇化可拉动四五十个行业的发展

胡葆森说，河南已经进入了“三化”的
改革时期，但是不可能在未来的 10 年，将
6000万农民全部弄进城。

“我们估计每年大概有100万农村人口要
进城，未来的10年约能解决1000万人。”

“新型城镇化可以就地解决大约2000万
农民，就地转成新型农民，他虽然还没有进
城，但是他的生活方式变了，生产方式变了。”

胡葆森认为，这在未来是一个非常了
不起的事情。

“我大概算了一笔账，这一件事情每一
年为河南新增的投资超过1000亿，未来10
年中，能从农民手中解放出300万亩土地，
有人说400万亩，我稍微保守一点，解决了
我们工业化所需要的土地流量，同时又带
动1500亿以上的投资消费。”

散、乱、差、小
是食品安全问题
频出的主因

昨天，在全国两会河南团的全体会议上，万隆长达12分钟的发言里，用
了大半时间来谈论去年的瘦肉精事件。他表示，“今年我们的销售收入会
重新迈上600亿的台阶”。 记者 辛晓青 裴蕾 李萌 廖谦 文/图

在发言一开始，万隆首先汇报了双汇去
年的情况，“我们是从事农产品加工的，主要
是加工销售肉类和肉类的深加工，去年销售
收入503亿元”。

“国家要拿出 12000亿支持农业，这确实

很需要，因为农业太弱，但与农业息息相关的
农产品加工业也并不发达。”万隆说，“散、乱、
差、小，是食品安全问题频出的主因。”因此万
隆认为，在农产品加工行业，需要国家的关注
和资金的支持。

12000亿支持农业，农产品加工业要分一杯羹

在双汇的实践中，万隆说，他们上世纪90
年代第一家引进先进的冷鲜肉生产线和同步
检验线，投资60亿引进国际闲心的肉类加工
设备，改传统的毛猪收购为DP500影像技术
收购，实现了计算机管理，“这样的技术设备

下，我们避免了社会上至今还流行的灌水猪
和灌沙猪，现在我们正在由肉类的工业化向
现代化、信息化、自动化转变，彻底改变传统
的小作坊生产。今年我们的肉类总产量达
到340万吨”。

生猪加工由工业化向现代化、信息化、自动化转变

加快推进养老服务体系建设，是国家高层领导关心、社会广泛关注，
涉及方方面面、事关千家万户的重大民生问题。党和国家以及全国各级
党委和政府出台规划、政策、措施，加大资金支持力度，使我国的社会养
老服务体系建设取得了长足发展。但推行中还存在不少问题，迫切需要
国家层面进行制度性解决，加快构建适合中国国情的养老服务体系，有
效应对人口老龄化。

关注社会老龄化，推进养老服务体系建设虽然是个老话题，但是全
国政协委员杨利霞表示还需要再次在两会中提出自己的5条建议。

杨利霞说，当前 80后的独生子女
已面临一对夫妇负担4位老人的局面，
且比例迅速增长，即使老年人经济上有
可靠的来源，子女在时间和精力上也难
以承受。同时，社会化养老机构不能满

足老年人的需求，还存在软硬件配套设
施差别较大，服务护理人员素质较低，
政府管理不到位，政策没有落实到位等
问题。社区养老尚处于起步阶段，未建
立起完善的社区养老服务网络。

第一，为了确保国家养老政策规
划落到实处，尽快取得实质突破性进
展，从国家层面到地方各级政府都应
成立和健全专门机构。

第二，要建立严格的目标考核制
度，将养老服务体系建设纳入目标管
理，实行问责追究。

第三，应采取公建民营、民办公
助、政府补贴、购买服务等多种形式，
引导和支持社会力量兴建老年公寓、
养老院、敬老院。

第四，明确和细化财政补助、社会
保险、医疗等相关扶持政策，加大对各
类符合要求的新建、改建和扩建社会
养老服务设施的资金投入，逐步建立
养老服务补贴制度。

第五，在城区，依托城市社区服务
中心，建设养老服务信息平台，依托基
层社区服务中心，整合资源，建设助老
（助残）服务站，在老人、助老（助残）服
务站、信息平台之间形成完善的信息
网络和服务网络。

不嫌啰嗦，再提5条建议
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记者 裴蕾 辛晓青 李萌 廖谦

提案人：全国政协委员 杨利霞

万隆：全国人大代表、河南省漯河双汇实业集团
有限责任公司董事长


